



Extrait du OIEau

<http://www.iowater.org/oieau/notre-actualite-et-avancement-de/article/assainissement-une-mission>

Assainissement : Une mission calédonienne en visite en Métropole

- OIEau - Notre actualité et avancement de nos projets -

Date de mise en ligne : lundi 14 février 2011

OIEau

Assainissement : Une mission calédonienne en visite en Métropole

La semaine dernière une délégation calédonienne conduite par Jean- Claude Briault, membre du gouvernement chargé des relations avec les communes, était en mission en Métropole pour voir ce qui se fait en matière d'assainissement. Pilotée par l'Office International de l'Eau, elle est rendue notamment à Honfleur, où elle a rendu visite à l'Agence de l'eau Seine- Normandie, et dans la communauté d'agglomération de Limoges.

